

## Ayuda para las víctimas de conflictos

La Sra. Monique Vézina, Ministro de Estado para Relaciones Exteriores, ha anunciado que Canadá contribuirá \$3 750 000 al Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), para que este organismo pueda seguir llevando a cabo su humanitaria labor en ayuda de las víctimas de conflictos. De esta cifra, dos millones de dólares están destinados al programa del CICR en Africa, \$1 millón al programa en Centroamérica, \$400 000 para las víctimas del conflicto entre Irán e Iraq, y \$350 000 para las actividades en el sur de las Filipinas.

La reciente contribución canadiense para Africa es la respuesta a la solicitud presentado por el CICR, que necesita \$37,3 millones para poder cumplir las obligaciones previstas en su programa regular para Africa y para ampliar sus actividades en Angola, Uganda y Etiopía. Parte de la contribución canadiense está destinada a enviar a Angola tres enfermeras canadienses, las que participarán en las actividades del CICR en ese país. En el transcurso de este año, Canadá había donado al CICR la suma de \$500 000, destinada a las actividades humanitarias de esa organización en el Cuerno de Africa, y se había comprometido a contribuir 5 000 toneladas de harina de trigo a su programa de alimentos en Etiopía. En 1978-79, Canadá contribuyó \$1,75 millones a todos los programas humanitarios del CICR en Africa; a partir de esa fecha, el programa ha recibido una subvención anual por valor de \$2 millones. El CICR ha desarrollado múltiples actividades en América Central, entre las que destacan la ayuda brindada desde 1979 a las víctimas de los continuos conflictos internos en El Salvador y Nicaragua. La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) contribuyó la suma de \$975 000, para los programas del CICR en El Salvador y \$50 000 para las actividades que realiza el Comité en Nicaragua y Honduras.

Desde 1981, Canadá ha contribuido \$800 000 al programa del CICR para ayudar a las víctimas del conflicto entre Irán e Iraq. En esa area, el CICR brinda protección a los prisioneros de guerra, localiza a prisioneros e informa de su paradero a los gobiernos y a sus familias, supervisa la repatriación de los heridos y enfermos, y brinda socorro y ayuda médica a los prisioneros de guerra y a los civiles desplazados. El socorro incluye la distribución de ropa, colchas, comidas y artículos higiénicos; la ayuda médica incluye el suministro de medicamentos y equipo médico esenciales a los dispensarios.

La contribución de Canadá al programa

del CICR en las Filipinas se destinará a ayudar a las víctimas de los disturbios civiles y a las personas desplazadas en las islas de Mindanao y Samor. La distribución de raciones de emergencia, el suministro de raciones adicionales para niños desnutridos y el mantenimiento y expansión de los servicios médicos fundamentales son algunas de las actividades de ayuda que realiza el CICR en ese país asiático.

## Sistemas de administración fabricados por Homestead

La Homestead Computer Services Limited, de Winnipeg, Manitoba, especializada en la elaboración de sistemas computarizados y conjuntos de programas para tareas agrícolas, es una compañía que ya goza de gran reputación en América del Norte y espera extender sus operaciones a otros países.



Homestead marcha a la cabeza en el campo de la aplicación de tecnología de computadoras a la agricultura. Como dijera su Presidente, el Sr. Sheldon Fulton, esta compañía se fundó sobre la premisa de que la tecnología de las microcomputadoras puede utilizarse eficazmente en muchas tareas agrícolas. Cuando comenzamos, ya existían programas de computadoras para contabilidad y otras actividades similares; sin embargo, nosotros fuimos uno de los primeros en crear sistemas para actividades directamente relacionadas con la producción agrícola."

Fundada en 1979 por el Sr. Sheldon Fulton, Homestead proporciona trabajo en la actualidad a 32 personas y sus ventas anuales pasan de \$2 millones. Los 42 agentes de la compañía distribuyen sus productos en todo Canadá. En 1984, la compañía abrió una sucursal en los Estados Unidos, la Homestead Management Systems Inc. de Des Moines, Iowa, a fin de crear una red de distribuidores en ese país.

La Homestead ha firmado también contratos para reelaborar su conjunto de

programas para administración de fincas y producir versiones adaptadas a las necesidades de varias organizaciones agrícolas de los Estados Unidos, entre las que se cuentan la Pioneer Hi-Bred International Inc. y el Illinois Farm Bureau, que tiene 400 000 miembros.

El Sr. Fulton opina que los Estados Unidos son la principal área de expansión de su compañía, ya que en ese país hay más de dos millones de agricultores, mientras que en Canadá solo hay 150 000. La Homestead ha recibido también solicitudes de organizaciones de agricultores, universidades y empresas agrícolas comerciales de Sudamérica, Africa, Oriente Medio y Europa.

Las actividades de la Homestead incluyen la prestación de servicios de consulta y la producción y venta de sus programas patentados. Sus sistemas de programas para computadora son compatibles con los modelos de la IBM y de otras compañías.

Los consultores de Homestead han participado en muchos proyectos, que incluyen estudios de concepción, de análisis de la planificación y de viabilidad económica. La Homestead se ha concentrado sobre todo en la industria de los granos y actividades relacionadas con la misma, como los sistemas de transporte e información.

La Homestead ha diseñado y puesto en práctica sistemas de computadoras adaptados a las necesidades del cliente, trabajando como contratista único. En 1980, diseñó e instaló el sistema computarizado para las operaciones de la Bolsa de Mercaderías de Winnipeg, uno de los más importantes y complejos proyectos de aplicaciones de las micro-computadoras que se había realizado hasta entonces en Canadá. En 1982, la Homestead instaló en la Junta de Estabilización de los Precios de la Carne de Res de Saskatchewan un sistema en línea para mini-computadora destinado a controlar las actividades administrativas y de venta de ganado.

En 1982, la Homestead se abrió paso en el mercado británico, suministrando tecnología para el sistema automatizado de operaciones de compraventa de la Bolsa Internacional de Futuros de Londres.

En la actualidad, la compañía tiene tres productos principales: El Sistema Homestead para administración de firmas, que puede adaptarse a las necesidades específicas de cualquier empresa agrícola; el Planificador Financiero Agrícola, destinado a bancos e instituciones crediticias, que permite evaluar la posibilidad de conceder préstamos a los agricultores; y el Sistema de Información Computarizado para Compra y Venta de Mercaderías, utilizado para las transacciones de ganado.